



平成30年6月5日

6月 Vol. 2



Akasaka Elementary School PTA

# 実行委員会だより

初夏の候、本校のPTA活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。さて、6月2日(土)に第2回目のPTA実行委員会を開催しました。実行委員会終了後には、危険箇所の看板の修理・交換作業も行いました。

## (1) 会長あいさつ

実行委員会と危険箇所の看板修理にご参加いただきありがとうございます。事前に地区委員さんが看板の確認・点検をしていただき、できるところは補修もしていただいたと伺っています。本日の作業もスムーズに進むかと思えます。ありがとうございます。

## (2) 校長あいさつ

先日はお忙しい中、たくさんの方々が参観にご参加いただきありがとうございました。新学期の船出は順調に進んでいるように感じております。本日の危険箇所の看板修理でもお世話になります。最近気温が高い日もあります。途中で飲み物を飲んでいただいたり、休憩をしていただいたりしながら作業の方をよろしくお願いします。

## (4) 各委員会より

### ◇地区委員会

各地区にある危険箇所の看板で修理や交換が必要な場所の確認を行いました。事前に修理・補修できるところはしました。

### ◇保健体育委員

5月24日の救命救急法講習会にご参加いただきありがとうございました。当日は無事に終えることができました。また、当日は飲み物の用意もしました。

### ◇広報委員会

7月の広報の発行にむけて、記事の作成を行っています。

### ◇本部役員

5月19日の村連合PTA総会、5月24日の救命救急法講習会、5月26日の子ども見守り隊と地域ボランティアの会議に参加しました。本日の危険箇所の看板修理の後、本部役員と地区委員さんとで8月の環境整備作業の打合せと用具の確認をします。

## (5) 学校より

### ◇教頭

学校では4年生は消防署、1年生は給食センターの見学など、いろいろな場所に見学をする機会が増えてきました。延期になっていた金剛登山の遠足も実施できました。気温が高い日が続いていたので心配していましたが、子どもたちは元気に山頂を目指して登れたようです。当日は、大きなけがや、予定が遅れることもなくよかったです。

5年生は6月7日・8日に臨海学校に行きます。子どもたちはキャンプファイヤーの準備などをがんばっています。学校のホームページからも、子どもたちの活動の様子などを見ていただけるようにしています。ぜひご覧下さい。2日間の天気が気になり、週間天気予報をよく見ています。よほどの雨や突風などの悪天候でなければ、海の活動は実施できると伺っています。キャンプファイヤーも予定通りできたらなと思っています。

### ◇校長

これまで校庭開放は、保護者の方にはたくさんのご協力をいただきながら実施してきました。しかし、皆さんがお忙しい日もあり実施できなかった日もあったと伺っています。

子どもたちのために校庭開放を続けていく案を、学校では検討しました。7月の個人懇談会の日程にあわせて、3日間校庭開放を実施します。無理なく続けられる方法にはなりますが、子どもたちの遊び場を作りたいと思っています。詳細については、後日学校からお手紙を配布する予定です。

〔※この他にも、校庭開放のきまり・けがや事故の際も学校活動外なので保険が適応されないことなどの説明がありました。〕

※次回PTA実行委員会は7月18日(水)午後7時30分からの予定です。